

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Madame Lucette BASTIAN-PARISOD

vous remercie de la part que vous avez prise à son épreuve, par votre présence, vos visites et vos messages.

Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci spécial s'adresse au pasteur ROCHAT à Savigny, ainsi qu'aux Pompes funèbres du Nord à Lausanne.

Jongny, Lausanne, Bussy-sur-Moudon et Forel (Lavaux), avril 2012.